



コスモス

NO.32 HP用

校訓：支え合い 学び合い たくましく
学校教育目標

「ふるさとを愛し 志をもって
チャレンジする人を育てる」

第2回 ちょこっと発表会

『ちょこっと発表会』。今回は14組17名の子どもたちが、自分から進んで発表してくれました。

1日目

- 1年 <フラフープ>
- 2年 <フラフープ>
- 2年 <フラフープ>
- 3年 <登り棒>
- 3年 <うんてい>



2日目

- 1年 <ピアノ♪素直な心♪>
- 2年 <ピアノ♪パプリカ♪>
- 3年 <ピアノ♪スパー来る♪>
- 3年 <ピアノ♪ジングルベル♪>



3日目

- 1年 <創作ダンス>
- 1年 <早口言葉>
- 4年 <コント>
- 3年 <柔軟>
- 6年 <片手側転・バク転>



自分から進んでエントリーして、多くの人の前で堂々と披露する子どもたちの頼もしい姿にいつも感動しています。自分から「やってみよう。出てみよう。」とする気持ちや行動を、これからも育てていきたいです。

初出場の人も何人もいました。また、これまでどちらかというと低・中学年の子の発表が多かったのですが、バク転等の体操の技

で高学年(6年生)の さんが出てくれました。自由参加のお客さんも、低学年から高学年までたくさんの人たちが集まり、みんなとてもうれしそうでした。出場者には今回も特性缶バッジを送りました。

今回のちょこっと発表会の後「3学期もあるんですか?」と高学年の子に問われたので、「今年最後の1回。あるよ。」と答えると、「じゃあ～～で出ます。」というやる気に満ちた言葉が返ってきました。「ちょこっとやってみよう。出てみよう。」という気持ちが広がっているなあと感じました。

